

Jeu « La Bourse & la Vie » (à la demande)

Bien plus qu'un jeu... un outil éducatif

PUBLIC CONCERNE

Étudiants à partir de 12 ans, enseignants - formateurs - animateurs - travailleurs sociaux.

Le but : prise de conscience de la gestion de son argent et du surendettement.

Le jeu « La Bourse & la Vie » est un jeu de société budgétaire amusant qui permet aux joueurs de se mettre dans la peau de différents personnages ayant des situations financières diverses.



Chaque joueur reçoit un salaire et doit ensuite payer toutes les factures mensuelles. Il endosse une identité, sa personnalité et sa profession. Il doit gérer son budget au gré du hasard des dépenses et tenter de renflouer son portefeuille au fil des gains.

Outre le plaisir de jouer, ce jeu devrait provoquer le débat en permettant à une personne de se mettre dans la situation d'une autre et faire tomber les préjugés ; montrer que des facilités apparentes peuvent cacher de multiples difficultés et que des situations précaires au départ peuvent trouver une solution.



ANIMATION SUR DEMANDE

« La Bourse & la Vie » se joue à 6 joueurs maximum (ou 6 équipes de 2 joueurs).

L'animation peut se dérouler à la Maison de la Laïcité d'Arlon ou ailleurs.

Pour tout renseignement complémentaire et programmation d'une animation : 063/44.67.67 & info@laicite-arlon.be

Ce jeu original a été créé et réalisé par la Maison de la Laïcité d'Arlon en partenariat avec la Cellule Insertion Sociale et le Service de Médiation de Dettes du C.P.A.S. d'Arlon.